

# KABAR TERBARU

## Danrem 162/WB Hadiri Upacara Penutupan Pendidikan Bintara Polri T.A. 2022 di SPN Polda NTB

Syafruddin Adi - [NTB.KABARTERBARU.CO.ID](http://NTB.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 7, 2022 - 18:17



*Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M.,*

Lombok Timur NTB - Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M., menghadiri upacara Penutupan Pendidikan Bintara Polri Gelombang I tahun Angkatan 2022 di Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda NTB, Desa

Belanting, Kecamatan Sambalie, Kabupaten Lombok Timur, (07/07)

Hadir sebagai inspektur upacara Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto, dan dihadiri pula oleh perwakilan Forkopimda Provinsi NTB, Danlanud ZAM, Danlanal Mataram, Bupati Lombok timur, Dandim 1615/Lotim, Kapolres Jajaran Polda NTB, serta siswa Bintara Polri dan para undangan lainnya.

Dalam amanatnya Inspektur upacara Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto menyampaikan selamat kepada siswa Bintara polri yang telah menyelesaikan pendidikannya selama 5 bulan di SPN Polda NTB.

Ini merupakan awal dari tugas yang akan dilaksanakan oleh tamtama dan Bintara polri yang nantinya siap tidak siap harus menerima penugasan diseluruh wilayah Indonesia.

"Kalian dibentuk oleh polri sebagai penegak hukum dan pengayom bagi masyarakat," tegasnya.

Masyarakat merupakan pemegang hukum tertinggi sehingga diharapkan kepada tamtama dan Bintara polisi Untuk mematuhi peraturan yang telah ditegaskan oleh kepolisian RI, maka kalian sudah seharusnya tidak menyakiti masyarakat.



Kapolda juga menjelaskan, presiden RI menyampaikan bahwa tugas polri semakin berat yang salah satunya perkembangan teknologi, sehingga kita dituntut untuk dapat bekerja sesuai dengan kebutuhan zaman.

"Kedepan nya dengan berbagai kegiatan Internasional yang berlangsung di Indonesia seperti G20 ataupun pilkada serentak, maka peran kita selaku polisi negeri ini harus bisa menjaga ketertiban dan keamanan diseluruh wilayah kesatuan Indonesia," tegasnya.

"Sebagai aparat negara, maka jalankan tugas Bhyangkara negara sebagai pelindung dan pengayom masyarakat serta melaksanakan penegakan hukum dengan seadil-adilnya," imbuh Kapolda.

Terakhir Kapolda menyampaikan terimakasih kepada Gubernur Lembaga pendidikan, Kepala SPN, yang telah membentuk siswa tamtama dan Bintara polri sehingga mampu menyesuaikan pendidikan sampai dengan upacara penutupan ini.

"Selamat bertugas kepada adik-adik siswa tamtama dan Bintara Polri, semoga semangat dan motivasi dalam bertugas menjaga selalu tertanam pada diri kalian semua," tutup Kapolda.

Usai Upacara Penutupan Kapolda NTB bersama Danrem 162/WB beserta undangan lainnya melakukan panen raya Jagung di areal lahan SPN Polda NTB. (Adb)